

# PUBLIK SUMUT

## Karo United FC Jadi Juara Liga 3 Nasional, Manager Serta Ketua DPRD Sumut Bangga

A. Putra - [MEDAN.PUBLIKSUMUT.COM](http://MEDAN.PUBLIKSUMUT.COM)

Mar 30, 2022 - 23:25



*Karo United FC menjadi pemenang atas Putra Delta Sidoarjo dalam pertandingan Final Liga 3 Nasional dengan adu finalti 4-2*

MEDAN - Karo United FC berhasil mengalahkan Putra Delta Sidoarjo dan sekaligus menjuarai Liga 3 Nasional Tahun 2021-2022, Rabu (30/3/2022) siang.



Laga final Liga 3 Nasional musim ini ditentukan dengan adu penalti dengan skor 4-2 untuk Karo United, setelah laga waktu normal selesai dengan hasil imbang skor 3-3.

Final Liga 3 Nasional Tahun 2021-2022 ini terlaksana di Stadion Gelora Delta, Kabupaten Sidoarjo.

Tiga gol dari Karo United disumbangkan oleh Kardinata Tarigan (14'), Faizal Ramadoni (21'), dan M Agung Putra (39').

Sedangkan gol-gol Putra Delta Sidoarjo dicetak Adam Malik (9'), Yoga Arifianto (44'), serta Ahmad Fajrul Falah (89').

Untuk adu penalti, empat eksekutor Karo United FC mampu menuntaskan kewajibannya, diantaranya Aidun Sastra, Faisal Ramadoni, Rian Ramadhan, dan Aditya Angga.

Sedangkan dari Putra Delta Sidoarjo, dua pemain sukses menjalankan tugas yaitu Adam Malik dan Vega Gandy. Tetapi, Wisal El Burji dan Sodik Mustofa gagal menuntaskan tendangannya.

Ada yang unit dalam pertandingan ini, ada empat kartu merah keluar dari kantong wasit. Tiga untuk Putra Delta Sidoarjo dan sisanya untuk Karo United.

Kemenangan Karo United FC menjadi sebuah catatan sejarah baru untuk kemajuan olahraga khususnya sepak bola di Tanah Karo.

Berhasil menjuarai liga 3 Nasional, Drs. Baskami Ginting seorang politisi dari Partai Demokrasi Indonesia Perjuangan yang menjabat sebagai Ketua DPRD Sumatra Utara periode 2019-2024 merasa bangga, dalam status yang diunggahnya dalam media sosial.

"Bangga rasanya, melihat Karo United mengalahkan Putra Delta Sidoarjo dalam putaran nasional Liga 3 2021-2022, Rabu (30/3/2022) siang," tulis Ketua DPRD Sumut di Status media sosial.

Baskami Ginting mengaku mengikuti pertandingan sampai berakhir laga adu finalti.

"Saya mengikuti laga yang berakhir dengan adu penalti, dengan skor akhir 4-2 untuk Karo United. Semoga pencapaian ini, menjadi momentum kebangkitan sepakbola masyarakat Sumut ke depan," tutupnya.

Terpisah, Manajer Karo United FC, Yosephine Natalitha Sembiring saat dikonfirmasi via WhatsApp menjelaskan rasa kegembiraannya dan berterima kasih kepada masyarakat Karo Sumatera Utara yang sudah mendukung Karo United FC.

"Sebagai manager pastinya saya bangga dengan keberhasilan yang telah kami capai bisa menjadi juara 1 liga 3 nasional, dan saya mengucapkan terima kasih kepada seluruh masyarakat Karo, masyarakat Sumatera Utara atas doa dan dukungannya. Akhirnya kita bisa lolos liga II dan juga bisa bawa piala nanti ke kampung halaman," ucapnya dengan rasa kegembiraan.

Harapan saya, sambungnya, "Banyak pastinya ya, tapi terkhusus kepada seluruh pecinta sepak bola Tanah Karo Sumatera Utara, biarlah kemenangan ini menjadi sebuah tonggak ya, permulaan untuk menciptakan dunia sepak bola yang lebih baik lagi di Sumatera Utara, di tanah Karo. Jadi dengan sepak bola kita semakin bersatu dengan sepak bola, banyak generasi muda juga makin memiliki kegiatan yang positif dan sepak bola ini bisa menjadi hiburan masyarakat," sambungnya.

"Dan juga akan semakin banyak lagilah pemain - pemain bola yang lahir dari Tanah Karo, dari Sumatra Utara untuk Indonesia," ucapnya.

Disinggung terkait penambahan pemain baru yang berlaga di liga II nanti, manager Karo United FC belum bisa memberikan tanggapannya.

"Untuk Pastinya kita akan umumkan secara resmi nanti, karena kapasitas saya sebagai seorang manager tidak bisa menyampaikan itu lebih cepat, pasti dalam hal ini pelatih kita sudah punya strategi untuk mempersiapkan rekrut pemain untuk liga II, jadi apakah ada pergantian atau ada penambahan itu akan kami informasikan nanti," jelas wanita yang sering di panggil kak phiphine ini. (Alam)